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Tagesordnungspunkt 1.2 
1.2 Ausbau Glasfaser durch UGG 
 
Bürger und Ratsmitglied Guido Litz fragt nach warum es in Lauschied keine 
Infoveranstaltung zu dem Thema gibt. Er selbst hatte Kontakt zu einem Mitarbeiter der 
UGG der dies bei Interesse gerne anbieten würde. Er bittet den Ortsbürgermeister sich 
nochmals mit dem Mitarbeiter bei der UGG zu unterhalten und um einen Termin zu 
bemühen. 
Der Vorsitzende wird sich um das Thema kümmern 
 
 
 


